

Nota de último minuto N° 0111

El Director de la UNGRD recibe la más importante condecoración otorgada por el departamento de Antioquia

Mediante Decreto N°2327 de julio 17 de 2014, el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, por su compromiso con la prevención y atención de desastres en Colombia y por su amplia trayectoria en su vocación en el tema, recibió el Escudo de Antioquia en Categoría Oro.

El Gobernador de Antioquia, Sergio Fajardo, entregó el galardón al señalar que Márquez Pérez ha promovido la transformación y modernización del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, en aras de optimizar la respuesta de atención a la población afectada y damnificada por causa de estos en el país.

Igualmente, resaltó el apoyo que han recibido de parte del Director de la UNGRD en temas como los Sistemas Integrales de gestión del Riesgo, las Rutas (Caravanas y Olimpiadas) para la Gestión del Riesgo, Mesas para Playas y Litorales Seguros del departamento de Antioquia, centro Logístico y de Distribución de Ayuda Humanitaria, Centro ordenador de respuesta, entre otros.

En el evento fueron galardonados: la Ministra de educación, María Fernanda Campo; el Ministro de Vivienda, Luis Felipe Henao; El Ministro de las TIC, Diego Molano; el Director de INVIAS, Leonidas Narváez, entre otros altos funcionarios del Estado.